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Ce fut un Festival magnifique, tellement riche de rencontres, et d’échanges, et de 
découvertes ! 
Je tiens à vous remercier chaleureusement, au nom de toute l’équipe du Festival, 
pour votre contribution à cette réussite qui démontre qu’un Festival du livre peut 
être très populaire, avec une programmation exigeante et riche. 
Il me semble que chacun de nous peut en retirer une source de méditation et 
d’action, d’engagement dans la vie de notre société afin d’apaiser un peu cette 
« fureur du monde ». 
C’est ainsi que nous « fabriquons «  chaque année le Festival du livre, avec le souci 
permanent de provoquer la réflexion, de proposer des voix originales et différentes 
sur des sujets souvent brûlants.  
Encore un très grand merci de la part de toute l’équipe 
Avec toute mon amitié 
 


